

Artikel vom 06.07.2023

Der Regenbogenschatz wurde gefunden:

Beim 2. Elsenfelder Geocaching gab es wieder viel zu entdecken!



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher! Liebe Kinder!

Am ersten Juliwochenende veranstalteten wir gemeinsam mit unserem **Bürgermeister Kai Hohmann den 2. Elsenfelder Kindergeocaching-Event**. Unter den kleinen Schatzsuchern befanden sich auch einige, die bereits beim ersten Mal dabei waren, was uns sehr gefreut hat. Alle waren schon sehr gespannt, was es auf der diesjährige Schatzsuche Spannendes zu entdecken gibt. Bei bestem Wetter und guter Laune starteten die Kinder voller Motivation in ihr Geocaching-Abenteuer. Als Überraschungsgäste stießen **Martin Stock** (CSU-Landtagskandidat), **Jennifer Rudowicz** (CSU-Listenkandidatin für den Landtag) und **Michael Schwing** (CSU-Bezirkstagskandidat) dazu. Als Familienväter und ehemalige Ortsvorsitzende der Jungen Union waren sie sehr interessiert und halfen tatkräftig bei den verschiedenen Aufgaben mit. Gemeinsam lösten sie Rätsel und Aufgaben, um den **Regenbogenschatz in Rück-Schippach** zu entdecken. Es wurde gepuzzelt, Buchstaben gesucht und zu Wörtern oder Sätzen zusammengesetzt, Getränkekästen horizontal gestapelt und knifflige Aufgaben erfolgreich gemeistert. Besonders am Dorfladen-Baum zählten sie die verschiedenen Farben der Gießkannen und holten mit Teamwork die Schlüssel für den Schatz aus Rohren, die mit vielen kleinen Löchern versehen waren. Diese großartige Aktion bereitete nicht nur den kleinen Schatzsuchern viel Freude, sondern auch unseren engagierten Gästen.

Wir möchten uns bei allen kleinen und auch großen Schatzsuchern bedanken. Es hat uns wieder sehr viel Spaß gemacht, die Aktion vorzubereiten und zu sehen, wie großartig die Aufgaben gelöst wurden. **DANKE an EUCH, dass Ihr so fleißig mitgemacht habt!**

INFO: Für alle, die im nächsten Jahr wieder dabei sein möchten oder dieses Jahr nicht teilnehmen konnten, möchten wir bereits jetzt die Ankündigung machen: Im kommenden Jahr werden wir das **Kindergeocaching in Eichelsbach** veranstalten. Freut euch schon jetzt auf eine spannende Schatzsuche und schaut immer mal bei uns nach (Amtsblatt, Facebook/Instagram, Homepage), nicht dass ihr den Termin verpasst. Wir freuen uns jetzt schon darauf, euch bei diesem neuen aufregenden Abenteuer dabei zu haben!

Eine kleine Bildergalerie von unserem diesjährigen Event haben wir nachfolgend eingestellt. Wir wünschen viel Spaß beim Anschauen!

Eure CSU-Elsenfeld

Bildergalerie: